

## Besuch vom Pferd

Tierprojekttag in der Eichendorff-Grundschule

**Linden-Nord.** Welches Futter braucht ein Hund? Kann man mit einer Schildkröte schmusen? Und warum hält man ein Pferd nicht auf dem Balkon? Praktische Fragen standen am Tierprojekttag in der Eichendorff-Grundschule in Linden-Nord im Vordergrund. An diesem Vormittag hatten die angehenden Tiermedizinischen Fachangestellten der Alice-Salomon-Schule, der Berufsschule für Soziales und Gesundheit in der Region Hannover, zum Kennenlernen und Anschauen Hunde, Kaninchen, Meerschweinchen, Rennmäuse, Pferde und Lämmer mit in die Grundschule gebracht.

Auf dem Pausenhof und in den Klassenräumen waren insge-

samt sechs Stationen eingerichtet, an denen die Schüler praktischen Anschauungsunterricht in Sachen Pflege und Fütterung von Tieren erhielten. Die Berufsschüler standen den Jungen und Mädchen Rede und Antwort.

„Unser Ziel ist, den Jungen und Mädchen zu vermitteln, welche Bedürfnisse Tiere haben“, erklärte Tierärztin Antje Jakob, die an der Alice-Salomon-Schule unterrichtet. Gleichzeitig bietet der Tierprojekttag den Berufsschülern die Möglichkeit, praktische Erfahrungen für ihren künftigen Berufsalltag zu sammeln.

In der Eichendorff-Grundschule macht der Tierprojekttag im sechsten Jahr Station und zählt mittlerweile zur festen Unterrichtseinheit.



Praktischen Anschauungsunterricht im Umgang mit Tieren erhalten die Jungen und Mädchen der Eichendorff-Grundschule am Tierprojekttag.

FOTO: TRILLER

### Tierprojekttag am 09.10.2014 in der Eichendorffschule

Ein herzliches Dankeschön an Frau Antje Jakob und ihre Klasse (28 Schülerinnen und Schüler)

aus der Alice-Salomon-Schule, die diesen Tag toll vorbereitet haben.

Unsere 3. und 4. Klässler haben sehr viel gelernt und behalten diesen abwechslungsreichen Tag in ihrer Grundschulzeit hoffentlich lange in guter Erinnerung.

Auf den nächsten Tierprojekttag in zwei Jahren freuen wir uns schon.

W. Schiecke